
 

２０１７年１１月３０日(木)第２４４１回例会 

会 長 あ い さ つ                             会 長  村 上 則 夫 

 皆さんこんにちは、ゲストスピーカーの山崎先生大変忙しい中ありがとうござい

ます。後ほど宜しくお願い致します。 

先ずは、先週５クラブ合同例会、当クラブの武藤茂ガバナー補佐大変お疲れ様で

した。ありがとうございました。そして出席して頂いた会員の皆様大変ありがとう

ございました。あと続きまして昨日理事会を開催致しまして２０１９年～２０２０

年の会長に藤江裕佳里会員がご推挙されました事をご報告致します。１２月の家族

親睦会の中で全員協議会を開催致しまして、会長ノミニーをお願いすることになり

ますので皆様どうぞよろしくお願いいたします。それからですが、お分かりになっ

ている方もいらっしゃると思いますが、公証人役場の紺野清幸会員が 13 日脳出血

で倒れまして今中核病院に入院加療中でございます。面会謝絶という事でございますので、どうぞ皆様激励を

お願いしたいと思っております。 

それから 12 月の例会でございますが第一例会はグエンさんの手料理を炭火焼き大ちゃんのお店でお昼に振

る舞って頂くという事になりますので是非多くの会員の皆様にご出席頂ければなと思っております。それから

次の週はゲストスピーチがありまして、第三週目の土曜日の 23 日はクリスマス家族親睦会という事になって

おります。高橋尚敏親睦委員長が大変素晴らしい企画を練っていらっしゃると思いますので、若いメンバーも

是非お子様等を連れて家族全員で出席して頂ければなと思っております、出席の案内は明日ＦＡＸを致します

ので是非多くの人数で家族親睦会を開催したいと思います、どうぞよろしくお願いいたします。 

 私の業界の話ですが、我が協会も 50 周年を迎える事になりまして、先日電力ホールで記念式典が開催され

ました、この時の記念講演で林家泰平さんが先日 24 時間マラソンを走った方ですが、今回は講座ではなくて

講演という事だったので「笑顔の下に笑顔が集まる」という題で林家泰平さんの人生を 52 歳という事でござ

いますが、聴かせて頂いて大変為になる講演でした、奥様が太白区の出身という事で震災後毎年石巻に来て支

援活動をしているという事も聞きました、また今年岩沼の復興マラソンがありましたが、あれにも出て走られ

たという事でございました。やはりあのぐらい笑点に出られる方はいろいろ苦労なさっているのだなという事

の生の声を聴かせて頂いて、一番私が思ったのは演題がありまして演題の左側に花などがありますが、それで

私一番前の右端に居たのですが、その前に一般のお客様がいまして、その時ざわざわとなりまして、それで何

かなと思っていましたら、あのような方は違うのですね、直ぐに気づいてその花の演台を下げられたのですね、

それで顔が見られるようにしたという事で、凄い心遣いが出来る方だなと感じました。以上でございます、本

日もどうぞよろしくお願いいたします。 



幹 事 報 告                               幹 事 佐 藤 能 文   

 皆様改めましてこんにちは、本日もご出席ありがとうございます、先ずもって５

クラブ合同例会、いろいろ会場セッティングなどにご協力頂きまして無事成功裡に

終わりました、ありがとうございました。 

明日 12 月 1 日高橋尚敏親睦委員長の下ご出席して頂ける方の出欠確認をＦＡＸ

させて頂きます、先ほど会長もお話し致しましたが、奮ってご夫婦・家族皆さんで、

盛大にクリスマス会を開催したいと思います、家族親睦という事でお願いしたいと

思います。 

また 10 月分のクラブ会報、津田広報委員長の方で取りまとめて頂きました、詳

細に書いております、どうぞご確認頂ければと思います。以上、本日この他特別な

ご連絡等はございません。 

各 委 員 会 の 報 告 

米山 BOXの報告     藤江 裕佳里 委員長 

米山の報告ですが、会長からも話しがありましたが、やっと献立が決まりました、来週はこの様な舌を嚙む

ようなベトナムのデザートと麺料理の予定になっておりますので、どうぞ皆様奮ってご参加ください。 

また米山 BOXの報告ですが、奥林潔会員より積立を頂きました、有難うございました。 

５クラブ合同例会の御礼     ガバナー補佐 武 藤  茂 会員 

先ほど、会長からも話しがありましたけれども 24日の５クラブ合同例会について多く

の会員皆様にご参加いただきまして大変ありがとうございました。 

お陰様で無事盛会のうちに終了することが出来ました、本当に皆様のご協力に感謝申

し上げます。今回の様な合同例会 1 年に１回ぐらい出来れば良いのかなと感じておりま

す、尚、蔵王ゾーンの活発な活動に繋がれば良いのかなとも感じておりますので今後と

も宜しくお願い致します。 

スマイル BOXの報告     櫻 井 淳 一 委員 

委員長・副委員長欠席ですので私櫻井淳一が報告致します、２週間移動例会が続いておりましたので３週間

分の報告です。 

11月 16日分（夜間移動例会、ゲスト、東北大学アカペラコーラス部） 

福 角 勘 治 会 員 東北大学後輩の皆様、本日はどうぞよろしくお願いします。 

佐 藤 克 美 会 員 本日はありがとうございます。東北大学の皆さんのコスペル楽しみにしております。 

11月 24日分（５クラブ合同夜間移動例会） 

本 木 拓 也 会 員 結婚祝いのお花ありがとうございました。 

八 島 幸 夫 会 員 第８分区蔵王ゾーン５クラブ合同例会おめでとうございます。 

11月 30日、本日の報告です。 

奥 林 潔 会 員 お布施のおすそ分けです。美味しいお酒はクリスマスパーティーへ。 

原 田 眞 会 員 結婚のお祝い頂きました。39年目に入ります‼ 

庄 司 大 会 員 誕生日のケーキご馳走様でした。家族で美味しく頂きました。 

         夫婦仲良く頑張って参ります。山崎先生のお話し楽しみにしています。 

高 橋 大 志 会 員 美味しいケーキ有難う御座いました。 

鈴 木 孝 典 会 員 お誕生日ケーキ有難う御座いました。 



武 藤 茂 会 員 先日、開催致しました蔵王ゾーン５クラブ合同例会には多数の会員のご参加頂きまして、 

大変有難う御座いました。 

立 石 博 政 会 員 職業奉仕の為に早退致します。不良会員ですみません。 

村 上 則 夫 会 員 ゲストスピーカー、さくら歯科院長山崎猛男様、本日は宜しくお願い致します。 

佐 藤 能 文 会 員 山崎先生スピーチ宜しくお願い致します。 

小田部晃二郎会員 本日のスピーカー、山崎猛男先生を歓迎致します。 

         大変お忙しい中、有難う御座います。 

本日の出席報告  櫻 井 俊 寛 委員長 

お久しぶりです、委員長の櫻井です、立石さんが不良なら私も不良です、先週の５クラブ合同例会の時の報告

を致します 24日分 24名出席の 66.67パーセント、本日 30日は 23名出席の 63.89パーセントでした。 

ゲストスピーチ 「ミヤンマーにおける教育支援」 

さくら歯科 院長 山 崎 猛 男 様 

 大河原ロータリークラブの皆様お招き頂きまして有難う御座います。何年か前

にもお呼び頂きまして今回で２回目です、前回は在宅訪問の話題か何かでしたと

思いますが、今回はもう少し遠くまで行ってきた時の話をしますので是非ご拝聴

頂ければ幸いです。 

 それではスライドを見て頂きながらお話しをさせていただきます、私文字を見

ながら話をするのが大変なので写真にしておりますので宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 



  


